

MAGAZINE N° 1 / ÉDITION 2022

SAINT-TROPEZ BAY PROPERTY



MR PAYSAGE

La passion du végétal

ARCHITECTE PAYSAGISTE

De La Croix-Valmer à Saint-Tropez, en passant par Ramatuelle, le paysagiste Michaël Rebotier crée des jardins d'exception aux quatre coins du Golfe.

Michaël Rebotier, architecte paysagiste, vit jardin depuis sa plus tendre enfance. Au fil des années, cette passion découverte dans le potager familial s'est transformée en une véritable vocation. En 2009, il se lance à son compte après des études d'aménagements paysagers et un cursus en techniques architecturales. Aujourd'hui, Michaël Rebotier, c'est un bureau d'étude et une équipe de 20 collaborateurs passionnés. Grâce à cette structure, Michaël Rebotier est en mesure de donner vie à tous vos projets d'aménagements extérieurs, de la conception à la réalisation en passant par le terrassement et aussi la maçonnerie paysagère. En disposant de sa propre pépinière à La Croix-Valmer, il vous offre

aussi la possibilité de sélectionner les différents sujets qui viendront sublimer votre futur jardin parmi lesquels des plantes méditerranéennes mais aussi des arbres à l'instar de l'incontournable olivier. L'heure est venue d'avoir le jardin dont vous avez toujours rêvé. ●

1316 boulevard de St-Raphaël, 83420 La Croix-Valmer
Tél. : +33 (0)4 95 45 12 06 / www.mr-paysage.fr

A PASSION FOR PLANTLIFE

From La Croix-Valmer to Saint-Tropez via Ramatuelle, landscaper Michaël Rebotier creates exceptional gardens in all four corners of the Gulf.

Landscape architect Michaël Rebotier has been in love with gardens since his earliest childhood. Over the years, this passion discovered in the family vegetable garden became a real vocation. In 2009, he launched his career after completing his studies in landscape design and a course on architectural techniques. Today, Michaël Rebotier is a design studio with 20 passionate members in its team. Thanks to this structure, Michaël Rebotier is capable of bringing to life all your plans for outdoor development, from design to execution, including earthwork and landscape masonry. With his own nursery in La Croix-Valmer, he also offers you the possibility of selecting the various subjects that will beautify your future garden, including Mediterranean shrubs and plants, but also trees such as the essential olive-tree. The time has come to create the garden of which you have always dreamed. ●

